
八高関東地区連合同窓会第一回幹事会（H20.6.23） 

 

＜日時＞ 

平成２０年6 月２３ 日（月）自18：30 ～ 至20：30   

＜場所＞ 

京橋区民会館       

＜当番幹事＞ 

3４ 回生 下川芳春、永野浩介（司会：下川芳春 議事録：永野浩介） 

＜昨年の決算報告について＞ 

 資料を配付の上、中村事務局長から説明があった。 

•  昨年度繰越金 3,064,950 円 

  今年度繰越金 2,912,371 円昨年度と比較して152,579 円の減収となった。 

•  決算の内容について出席者全員で了承した。 

＜総会について＞ 

開催予定日時、場所の確認 

 平成２０ 年9 月27 日（土）13：00 ～ 15：30   

於 グランドプリンス赤坂（旧 赤坂プリンスホテル） ロイヤルホール 

 （昨年は芝公園の東京プリンスホテル） 

総会準備のスケジュール日程 

 別途、スケジュール表を配布し当番幹事 下川が6 月から10 月までの予定を説明。  

今後の幹事会の予定 

• 第2 回学年幹事会 7 月２８ 日（月）京橋区民会館 18：30より 

• 第3 3 3 3 回学年幹事会9 月中旬 出席者の見込みを確認する作業 

• 第4 4 4 4 回学年幹事会10 月末～11 月初旬 総会の成果・反省について、報告し検証 

 

会報の作成・発送・お知らせ 

• 会報発送を8月中旬に行うためには、8月2日か3日には印刷向けに原稿最終稿を出さないとい

けない。 

・ 日時及び場所8 月1６日（土）作業場所：中村事務局長事務所（銀座）か31 回生上田氏事

務所（木挽町）を仮想定。会報の内容については、例年通りの内容、構成で準備。 

・ 新聞にも広告を掲載予定 

・ なお、八高同窓会（八代）のホームページにも掲載・案内されるよう、準備。 

 

 

招待恩師の候補者の確定 

•  例年通り、本校同窓会長、事務局長、現校長の3 名に加え、当番幹事期の3年時担任である



恩師を中心に招待することとし、出席状況も含め、具体的には次回幹事会に提示することで了承。 

• なお、招待恩師の出席者確認を７ 月中旬までに行う。 

 

会場準備状況の報告 

• ホテルとの打ち合わせ状況を当番幹事 下川が説明した。ホテルの見積書を配布。昨年の総会

参加人数を参考にした見積もりだが、収支は少し割り込む水準。今後、ホテル側と打ち合わせを

行い、必要と思われる資材・設備等も含め、具体的に詰めていきたいとの報告で了承。 

･ 昨年同様、受付スペース・控え室を確保。会場図は第2 回幹事会で提出予定。 

• 当日の料理については、ここ3 年ほど料理の手配にご尽力いただいた19 回生の土山氏がプ

リンスを退職されたので、今年は当番幹事がホテルと細かく打合せを行い、食べ物や飲み物が足

りなくならないよう交渉する。 

• お酒の持込については、昨年並みの対応をホテルに交渉する。 

・8期横田会長がプリンス本社人事の10期寺田氏をお知り合いで、連絡をとってみるとのこと。 

 

アトラクションの検討 

物産展 

• 例年通り、銀座熊本館にお願いする予定。その他の用意することについては、次回幹事会に報

告することとした。 

・ 28期有田氏から、『八代クイズ大会（仮称）』の提案あり。賞品には地元産物もある。実

施するとすれば、早めに動き、果実連や市役所観光課にも交渉・相談が必要。 

演奏・講演会等 

• まだ具体案を提示するまでには至っていない。次回にはプランを出したい。 

・9期田口氏から、専門家を招き健康に関する講演を行ってはどうかとの発案あり。次回幹事会

で提案したいとのこと。開催については、場所確保の問題もあるが、総会開始前の２時間を活用

したイメージ。 

抽選おみやげ 

• 彦一もなかほか郷土のお菓子を予定。具体的な内容については第2 回学年幹事会にて報告す

ることとした。 

その他 

•  恩師のお迎えについては、昨年同様11 回生の田口氏にお願いした。恩師の人数によっては

引率協力者を募る。 

• 写真撮影については、例年通りエースプロの18 回生松本氏に依頼済。 

• 当日の受付については、昨年のリストをもとに、過去の出席も記載したチェック表を準備し、

各学年幹事の方々に協力を依頼してスムーズに実施できるように行う。 

・幹事や役員用に昨年用意したハッピは八高花馬用ハッピで個人用であるため、受取り方法・受

取り数に制約がある。八高同窓会事務局の高瀬氏に相談したところ、八代で毎年開催される同窓



会で使用するハッピは数もあり、8月23日の同窓会終了後は使えるとのことなので、それを貸

借する方向で調整する。 

• 二次会については、未手配だが、当番幹事および恩師については近隣のカラオケルームを予定。

ほかの学年については例年通り各学年で決める。 

・ 

  

＜年間を通じた活動について＞  

以下の3点について、29期立居場氏より報告・提案があり、議論された。 

１．ＩＴＣ班（ホームページプロジェクト）の報告 

２．クラブ活動の立ち上げについて 

３．同窓会ビジョンの検討  

 

１．ＩＴＣ版報告 

•６月から7月にかけてサーバー（レンタル）を変更する。①レンタル先の変更、②容量の拡大

（２００ＭＢ→１ＧＢ）、③年経費低減（32,900円→23,095円） 

• ＨＰドメイン名は現行と変わらず。 

• ＨＰには例年通り、総会日程の告知・幹事会議事録の掲載等を随時更新していく。 

 

２．クラブ活動の立ち上げについて 

・ 同窓会会員の自主運営のクラブ活動を奨励し、公認とするもの。 

・目的は会員同士の交流・親睦を促進し、同窓会の活性化を図りたい。 

・既に活動している会で、ＨＰも持っていれば、そのＨＰへのリンク先を教えてもらうと、関東

地区同窓会ＨＰからリンクが張れるようにするし、なくても文書などを掲載できるようにしたい。 

・その場でも、「街歩き同好会」（８期横田氏）、「ゴルフ同好会」（９期田口氏）などの私案

が出された。 

３．同窓会のヴィジョン・方針の検討 

• 懸案であった同窓会のヴィジョン・方針について、２９期立居場氏より、具体案の提案がなさ

れた。 

・ 具体案の趣旨は関東地区同窓会が会員相互間の交流の場として存在し、意義ある活動を行っ

てきたことを踏まえ、活動の原点を共有化しておこうというもの。内容は「理念」と｢行動

規範｣からなる。 

【理念】 

東に龍峰山、西に八代海を望む、美しい八代の田園風景の中で青春時代をすごした八代

高校同窓生は、関東地区においては遠い親戚のような存在である。八代高校関東地区同窓

会は、同窓生の相互関係の基点となる「ゆるやかなコミュニティ」として継続的に存在す

る。 



【行動規範】 

同窓会として、次の活動に寄与する。 

１． 文化継承の機会の提供 

(1) 熊本の文化、八代の文化の再認識 

(2) 八高の伝統（三綱領）の再認識 

① 誠実にして真理を愛する 

② 自立を旨として協和を重んずる 

③ 闊達にして進取の気象を尚ぶ 

２． 相互関係構築の場の提供 

(1) 情報交換、コミュニケーション 

(2) 交流、親睦の場の提供 

３． 文化創造の機会の提供 

(1) 文化的活動およびその紹介 

(2) 会員、本校、郷里への文化的貢献 

 

本ビジョン案は今年度総会にて報告し承認を得るとの発案であった。会則との整合などの質疑応

答があり、総会での扱い等について次回幹事会までに再度報告することとし、総会では何らかの

表明をすることで了承を得た。 

 

＜その他＞ 

１期江副氏から、ＨＰなどでのお知らせ・ご案内もいいが、年配者への配慮も忘れずに。会報な

どアナログベースでやることも引き続き存続してほしいとの要請があった。 

 

閉会 

以上の内容をもって、平成２０年度第1 回幹事会は閉会した。 

 

出席者（敬称略） 

会長：横田智明（高8） 

副会長：守屋充男（高10）、岡公児（高20）、勝井梅子（高21）、植村数之（高23） 

事務局長：中村静雄（高19）、 

学年幹事：江副恕（高1）、大野照雄（高6）、田口武（高9）、草原忠義（高10）、田口由起

子（高11）、藤本志朗・平野智幸（高17）、田村一夫（高18）、長谷川美智子（高20）、

緒方健一・山本克文（高24）、松永信一（高25）、有田幸生（高28）、立居場誠治（高

29）、松永洋子・西内恵美子（高30）、齋藤浩一（高33）、下川芳春・永野浩介（高

34）、水野周一（高37） 


